Pressemitteilung

PS-Sparerin aus Unterhaan gewinnt 50.000 Euro

Kurz vor Weihnachten konnte sich eine langjährige Kundin der Stadt-Sparkasse Haan, Filiale Unterhaan, über eine große Überraschung freuen. Bei der Dezemberauslosung hatte die Unterhaanerin mit einem ihrer Lose 50.000 Euro gewonnen. Die glückliche Gewinnerin konnte es zunächst gar nicht fassen, als ihr Sabine Malik, Kundenberaterin der Filiale am Schlagbaum, die frohe Nachricht mitteilte. Seit vielen Jahren hat diese Gewinnerin PS-Lose bei der Haaner Sparkasse per Dauerauftrag erworben und wurde jetzt für ihre Ausdauer mit dem zweithöchsten Preisgeld belohnt. Schon im Vormonat hatte ein Kunde der Stadt-Sparkasse 50.000 Euro mit seinem PS-Los gewonnen.

In wenigen Wochen erwartet alle PS-Lose-Sparer eine Sonderauslosung, bei der weitere 1,4 Mio. Euro einen neuen Besitzer finden werden. Die Sonderauslosung findet am 22. Februar statt.

PS-Sparen lohnt sich, nicht nur wegen der Chance auf einen Gewinn von bis zu 250.000 Euro, sondern weil bei einem Einsatz von 5 Euro pro Los lediglich 1 Euro auf den Losanteil entfallen und somit 4 Euro gleichzeitig gespart werden. Darüber hinaus fließen 25 Cent als guter Zweck in den PS-Zweckertragstopf der Sparkassen und kommen in Form von Spenden gemeinnützigen Zwecken in Haan zugute.